



zusammen wachsen

–

zusammen fliegen

Liebe Eltern

Hoffentlich konnten Sie die ersten warmen Tage des Jahres geniessen und mit der ganzen Familie ein bisschen Kraft für die letzten zehn Schuljahreswochen tanken. Es wird erfahrungsgemäss ein strenges und erlebnisreiches Quartal. Neben Klassenausflügen, Flötenkonzert, Schülerratsanlass und Projekt- oder Lagerwoche, findet lernintensiver Unterricht statt. Ich freue mich auf viele spannende Erlebnisse.

Schülerrat

Der Schülerrat organisiert in diesem Jahr einen Anlass, bei dem sowohl Fussballfans, wie auch Fussballmuffel zum Zuge kommen. Die Kinder haben sich ein Fussballturnier und ein alternatives Spieltornier überlegt. Mit viel Aufwand planen die Kinder den Anlass. Stattfinden wird er an einem Mittwochmorgen im Mai. Die Unterrichtszeiten für alle Kinder bleiben gleich. Genauere Infos folgen.

Schulgarten

Vielleicht haben Sie es bei Ihrem letzten Spaziergang bemerkt. Der Schulgarten wächst und wir sind am Lernen und Optimieren. Bei schlechtem Wetter wäre es ideal, wenn wir Gummistiefel hätten. Allerdings ist es sehr teuer für alle Kinder Stiefel anzuschaffen. Deshalb hier ein Aufruf: Falls Sie zu Hause gute Gummistiefel haben, die Ihrem Kind zu klein sind, wären wir sehr dankbare Abnehmer. Ihr Kind darf die Stiefel gerne der Klassenlehrperson abgeben.

SOLE (SOziales LErnen) / Projektvorstellung

Am 7. Juni werden die Kinder der Begabtenförderung den anderen Schüler/innen ihre Projekte aus der Begabtenförderung vorstellen. An diesem Morgen wird unser Coach der Fachhochschule Nordwestschweiz anwesend sein, verschiedene Arbeiten der Kinder bewundern und uns zum krönenden Abschluss eine Plakette übergeben, die uns als SOLE- Schule auszeichnet. Wir freuen uns schon auf diesen Anlass, an dem alle Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse teilnehmen werden.

Schuljahr 19/20 / Kindergarten

Im nächsten Schuljahr verlassen uns zwei erfahrene, sehr wertvolle und kompetente Kindergarten-Lehrpersonen. Frau Anne-Marie Knecht wird pensioniert und Frau Petra Gepp wird an einer anderen Schule als Schulische Heilpädagogin und DAZ-Lehrperson arbeiten. Im Kindergarten von Frau Anne-Marie Knecht werden Frau Sara Schumacher und Frau Nicole Neuenschwander arbeiten. Frau Schumacher arbeitet bereits seit mehreren Jahren an unserer Schule und wir freuen uns sehr, dass sie mit Frau Neuenschwander den Kindergarten übernehmen wird. Frau Neuenschwander ist ebenfalls eine erfahrene Kindergarten-Lehrperson mit Zusatzausbildung in DAZ (Deutsch als Zweitsprache) und Basisstufendiplom. Da Frau Gepp erst Ende April die definitiv die Zusage für die neue Stelle erhalten hat, ist ihre Kündigung noch ganz frisch. Ich bin überzeugt, dass wir auch für sie eine sehr gute Kindergartenlehrperson finden werden.

Schuljahr 19/20 / Klassensituation Primarschule

Im nächsten Schuljahr gehen so viele Kinder in Hendschiken zur Schule, dass wir eine neue Klasse brauchen. Der Kanton hat uns für das SJ 19/20 so viele Stunden zugeteilt, dass wir im nächsten Schuljahr die 1. – 3. Klasse einklassig führen werden.

Die neue 1. Klasse wird von Frau Debais geführt werden.

Die Klassenlehrperson der neuen 2. Klasse ist Frau Grieder. Diese wird ab August bis im November im Urlaub sein und vertreten werden durch Frau Hofmann. Frau Hofmann hat bereits die Klasse besucht und ist mit Frau Grieder in Kontakt. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihr.

Die neue 3. Klasse wird geführt von Frau Sigrist und Frau Cavelti. Frau Sigrist ist seit mehreren Jahren an unserer Schule. Im aktuellen Schuljahr arbeitet Sie mit Herrn Häusler und als Begabtenförderungs-Lehrperson. Ich freue mich sehr, dass Frau Sigrist und Frau Cavelti für diese Stelle gewonnen werden konnten. Frau Cavelti hat mehrere Jahre Erfahrung als Lehrperson. Sie arbeitete sowohl in der Mittelstufe, wie auch in der Unterstufe.

Die Klassenlehrperson der 4.&5. Klasse ist Frau Bodyl und die 5&6. Klasse wird von Herrn Häusler geführt.

Unsere langjährige Französischlehrperson, Frau Eigenmann wird sich beruflich neuorientieren und verlässt uns deshalb. Die 6. Klasse hat nächstes Jahr bei Frau Regli Französischunterricht. Sie hat mehrere Jahre Berufserfahrung, sowohl auf der Primarschule, wie auch auf der Oberstufe.

Ich freue mich sehr auf das neue Schuljahr mit allen Kindern und Lehrpersonen.

Hier noch einmal im Überblick:

- | | |
|---------------|--|
| 1. Klasse: | Frau Debais |
| 2. Klasse: | Frau Grieder, die ersten 4 Monate Frau Hofmann |
| 3. Klasse: | Frau Sigrist und Frau Cavelti |
| 4.&5. Klasse: | Frau Bodyl |
| 5&6. Klasse: | Herr Häusler |

Schuljahr 19/20 / Stundenplan

- Der Stundenplan im Kindergarten wird im nächsten Schuljahr genau so sein wie in diesem Schuljahr.
- Alle Kinder ab dem 2. Kindergartenjahr haben jeden Morgen von 08.20 – 11.55 Unterricht.
- Die 1. Klässler/innen haben nur an einem Nachmittag Unterricht, je nach Gruppe am Dienstagnachmittag *oder* am Donnerstagnachmittag.
- Die Kinder der 2. Klasse haben am Dienstagnachmittag und am Donnerstagnachmittag Unterricht.
- Die 3. Klässler/innen haben am Montagnachmittag, am Dienstagnachmittag und am Donnerstagnachmittag Unterricht.
- Alle Kinder der 4.-6. Klasse haben ausser am Mittwoch an jedem Nachmittag Unterricht.

Schulleitung Hendschiken

Schulweg 10
5604 Hendschiken

T 062 891 45 94
Mo. ganzer Tag, Di. Nachmittag, Fr. Vormittag

sylvia.rodel@schulen-aargau.ch
www.hendschiken.ch

Wichtige Daten bis zu den Sommerferien:

Besuchstag:	Freitag, 10.5.19
Auffahrt, Auffahrtsbrückentag, frei	Donnerstag, 30.5.19 / Freitag, 31.5.19
Flötenkonzert:	Donnerstag, 6.6.19
Pfingstmontag, kein Unterricht:	Montag, 10.6.19
Papiersammlung:	Samstag, 15.6.19
Lager/ Projektwoche:	Mo, 24.6.19 – Fr. 28.6.19

Freundliche Grüsse und eine schöne Sommerzeit.



Sylvia Rodel, Schulleitung